



JTBグループOB・OG会北陸地区会親睦活動だより 【水仙会・ことじの会・きときと会】

2022. 1



謹んで新年のご挨拶を申し上げます



皆様におかれましては、穏やかな年の初めをお迎えのこととお慶び申し上げます。
新型コロナウィルス感染症の一日も早い終息と、JTBプレジデントメッセージ「JTBグループの反転攻勢の年」の実現を願い、JTBグループ応援キャンペーンに取り組んでまいりましょう。

●きときと会の皆様へ

新年あけましておめでとうございます。
日頃より、きときと会活動にご支援をいただき感謝申し上げます。昨年は、新型コロナの感染が拡大し生活・経済、さらに東京オリンピック・パラリンピックに多大な影響をもたらしました。しかし秋から感染が激減し、活動を再開することができました。
久々に皆さんのお元気なお姿を拝見することができ大変うれしく思っております。今年もコロナの影響を受けるかもしれません、皆さんのご理解をいただきながら親睦を深めたいと思ないので、よろしくお願い致します。
皆様ならびにご家族におかれましても、健康で良き年でありますよう、お祈り申し上げます。



【9月28日 婦中町パークゴルフ場】

きときと会世話人代表 出口 憲史

●水仙会の皆様へ



【10月23日 歩こう会@永平寺】

新年明けましておめでとうございます。
今年はコロナが抑えられ、何とか旅行を企画したいと思います。その時は是非ご参加を待ちています。
日本中、皆がどこかへ行きたいと考えています。私達も家族も同じです。JTBも以前の旅行ブームのように、世界中何処へでも、企画が出来るようになって欲しいですね。 OB・OG 会も今まで以上に協力して行きたいので、よろしくお願いいたします。

水仙会世話人代表 山崎 義雄

●ことじの会の皆様へ

年の初めのお慶びを申し上げます。
一昨年、昨年と新型コロナウィルス感染症まん延防止等重点措置の指定県となり、懇親交流活動はまったく実施できず、会員の皆様には寂しく、残念な思いでお過ごしのことと拝察致します。
変異株オミクロンの第6波の状況次第ですが、3月乃至は4月にはコロナ対策を万全にした親睦の機会を持ちたいと考えております。あらためてご案内できることを心より念じております。
皆様ならびにご一同様が健康で普通に暮らせる穏やかな年となりますようお祈り申し上げます。



ことじの会世話人代表 南 修

●女性小旅行も昨年は残念ながら「中止」となりました。今年こそ、リベンジをと！！

